



Sheinbaum: "No se nos va a olvidar el caso Ayotzinapa"

Al término de un encuentro privado con las madres y padres de los jóvenes desaparecidos, sostuvo que acordaron seguirse reuniendo y seguir trabajando en lo que ellos quieren: "verdad, justicia y saber dónde están"

Cecilia Higuera Albarrán
nacional@cronica.com.mx

La virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo, externó su compromiso en dar seguimiento en la búsqueda de la verdad y la justicia, para encontrar a los 43 estudiantes de la Normal Rural Raúl Isidro Burgos en Ayotzinapa, Guerrero, desaparecidos la noche del 26 de septiembre de 2014 y estableció "que no se nos va a olvidar el caso de Ayotzinapa".

Así lo dio a conocer a través de una publicación en su cuen-

ta de X, @Claudiashein, al término del encuentro al que asistieron las madres y padres de los normalistas desaparecidos hace casi 10 años.

La futura presidenta de México, escribió "me comprometí a poner toda mi voluntad para dar seguimiento a la búsqueda. Vamos a seguir reuniéndonos".

Posteriormente, señaló que les dejó en claro, que todavía no rinde protesta como Presidenta de la República, de manera Constitucional, pero el compromiso, refrendó, fue seguir trabajando.

Asimismo, en breve entrevista, al término del encuentro privado que tuvo lugar en el Mu-



La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, sostuvo un primer encuentro con las madres y padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa desaparecidos en 2014.

seo de la Ciudad de México, con madres y padres de los normalistas, así como con los abogados y representantes de Naciones Unidas, Sheinbaum Pardo resaltó que acordaron en seguirse reuniendo "que no se nos va a olvidar el caso de Ayotzinapa y que vamos a seguir trabajando con ellos y vamos a encontrar un método de trabajo que nos permita lo que están pidiendo ellos, que es verdad, justicia y dónde están".

Cuestionada respecto a una próxima reunión, la futura presidenta señaló que no se ha definido una nueva fecha para otro encuentro, pero refrendó, que sí se seguirá reuniendo con las madres y los padres, quienes, dijo, en ese primer encuentro, los sintió tranquilos, porque "evidentemente, pues son víctimas, tienen mucho dolor y hay que encontrar... la manera de encontrar la verdad.

El compromiso, señaló, fue

seguir reuniéndose con ellos, para continuar trabajando de manera conjunta, "algunas cosas estaremos de acuerdo, otras no, pero lo importante es que vayamos caminando juntos en la verdad".

Sheinbaum Pardo, señaló que al encuentro asistieron también la futura secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, así como quien fungirá como su secretario particular, Carlos Augusto.

ESPECIAL



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA CRÓNICA DE HOY	13	30/07/2024	NACIONAL